

せんだんの子



学校教育目標
「体を強く 心賢しく 学び合う
せんだんの子」の育成
令和7年2月21日 校長 廣瀧 由紀子

授業参観ありがとうございました。

2月6日(木)は、今年度最後の授業参観でした。グループでの学習発表会や各教科の授業、卒業制作などそれぞれに子どもたちの成長が感じられる授業が行われていました。

6年生では、富永ポンドさんを招いての卒業制作が行われました。富永ポンドさんから作品の作り方だけでなく、自分らしさを大切にするお話も聞くことができ、充実した時間となりました。それぞれ同じもののない作品が仕上がり、子どもたちの満足そうな笑顔が印象的でした。

また、4年生では「10歳のちかい」の発表会が行われました。今までの自分を振り返り、明日へのちかいが述べられました。一人一人の真剣な面持ちから明日への決意が感じられ、子どもたちの成長を感じる時間となりました。

寒波到来のとても寒い日でしたが、多くの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちの姿を見ていただきました。お忙しい中ありがとうございました。



ようこそ、神埼小学校へ！

2月14日(金)来年度1年生になる園児(年長さん)を招いての交流会を行いました。

講堂に集合した園児たちは、先生の話をしっかり聞きながら、ちょっと緊張しながらも1年生からの学校紹介やクイズを楽しみました。1年生は、生活科の学習で準備した学校紹介の出し物を元気いっぱい発表してくれました。その姿は、自信に満ち溢れ、堂々としたものでした。



その後、グループに分かれて、校内を案内したり、プレゼントを渡したり、和やかな時間が流れ、最後にはすっかり打ち解けた様子で楽しくおしゃべりする姿が見られました。1年生もすっかりお兄さん・お姉さんとなりました。

来年度の1年生は、93名の予定です。いまから、みんなが入学するのを楽しみに待っています！

学校のためにご尽力いただき感謝申し上げます。

先日、地区常任委員会を行いました。新旧役員の交代となります。また、PTAについても20日の本部役員会で新旧役員の交代・引継ぎが行われました。

日頃から学校のために、子どもたちの安心・安全のために、多くのみなさまにご尽力いただきありがとうございます。心より感謝申し上げます。また、来年度の役員のみなさま、よろしく願いいたします。